
NEWS

Herzlich Willkommen: Optical Engineering begüßt 28 neue Erstsemester

10.10.2017 | Prof. Dr. Harry Bauer begrüßt 28 neue Studentinnen und Studenten im Studiengang Optical Engineering zum Wintersemester 2017.

Neben wichtigen Informationen rund ums Studium bekommen die Erstsemester direkt erste Einblicke in die Labore des Studiengangs. Max Schneckenburger besichtigt mit ihnen das Zentrum optischer Technologien (ZOT) und Michael Wagner die Optiklabore.

Wir wünschen allen einen erfolgreichen Start ins Studium!
